



Diputadas de Morena y PT chocan por denuncias contra el DIF

ENRIQUE MÉNDEZ Y FERNANDO CAMACHO

La solicitud de diputadas del PT para que la Fiscalía General de la República y la Procuraduría Federal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes indaguen el presunto abuso a menores bajo custodia del DIF de Oaxaca –a cargo de Irma Bolaños Quijano, esposa del gobernador Salomón Jara– abrió un agrio debate con legisladoras de Morena.

Durante la sesión del martes, la diputada Martha Aracely Cruz Jiménez (PT) pidió la intervención de las instancias federales, por las quejas de maltrato a menores, a quienes incluso se les obligaría a trabajar, y añadió: “hace muchos años se vulneran los derechos humanos de las niñas y los niños en Oaxaca y no podemos permitir eso”.

Y en la sesión de ayer, la diputada Miriam Vázquez Ruiz –prima hermana del secretario de Gobierno en Oaxaca, Jesús Romero López– pidió intervenir desde su curul para defender a Bolaños Quijano y sostuvo que “no hay prueba de abusos” en la instancia estatal.

“El asunto mencionado sobre el abuso a infancias en Oaxaca, se basa en rumores y prejuicios” y señaló que las declaraciones de Cruz Jiménez son “violencia institucionalizada” y planteó no utilizar el tema con fines políticos.

La legisladora del PT respondió que, precisamente solicitó la intervención de las instancias federales para que inicie investigaciones y confirme si existe o no el maltrato a los niños del DIF en Oaxaca.

Enseguida, la diputada Margarita García, también petista anticipó que llevará el presunto abuso a menores en el DIF estatal a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y señaló a la legisladora de Morena de “solapar algo vergonzoso”. Incluso recordó que en el estado “no es un tema oculto que la presidenta del DIF tapó con cemento una alberca (en el Polideportivo de la capital) donde se daba a terapia gratuita a niños con discapacidad para llevarlos a una alberca (Vida Acuática), que es de su propiedad y hacer negocio”.

Duele, dijo, presentar este tipo de quejas “pero en el PT no vamos a solapar a corruptos, cínicos y sinvergüenzas... las mujeres bien nacidas de Oaxaca no solaparemos este tipo de cosas solamente porque nuevamente queremos ser diputadas con un certificado falso donde no es nuestra identidad”, en referencia a Vázquez Ruiz, quien es de Juchitán y fue candidata y es diputada federal por Tuxtepec.